

自由意見(原小学校区)

1	徒歩のみの通学方法しか選択にない場合、通学に時間がかかるため、近い学校を選択したい。
2	当初は新学校の開校はないとしていたところから、現状の学校の様子や教師からの聞き取りを反映して、新学校の開校を具体的かつ早急に形にしてくださったことに感謝しています。 ありがとうございます。 心配な点が一点。 長子が第四学年になる年に東の原義務教育学校が開講予定です。 四学年時から、ある程度人数が減り、(校庭利用や図書室などの特別室の使用などの利便性の点で)通いやすくなるのか、実際のところそれまで3年間通った学校や友人に愛着が湧き、結局転校(異動?)せずに多人数のままになってしまうのではないかと心配しています。 入学時に東の原義務教育学校が開校している場合は、該当学区の児童生徒は基本的に新学校に行くことになるようですが、在校生中の児童も、該当学区に住所がある場合はほぼ強制的に新学校へ行くようにしなければ、結果的に児童生徒が分散せず、開校することの意味自体なくなってしまうのではないのでしょうか。 新学校の一年生だけが(選ばずに)入学のため人数が多く、上級生がほとんどいない状態なもの、学校運営としてどうなのかなと思うところです。
3	・義務教育学校の特性を活かして、9年間のカリキュラム編成が、進学校への進学を主眼に置いたり、原山小のように情報教育を推進するなど特色があるものであれば、多少遠くても義務教育学校に通わせたいが、現状情報がないため、判断できない。また、カリキュラムが変わらないのであれば、どこの建物で学習するかの違いなのでどちらでも変わらないため、市が都合の良いよう、最小の経費で最大の効果を発揮できるよう、学区を定めてほしい。保護者の希望に応じて、個別対応はコストがかかって無駄だと思う。 繰り返しになるが、学習のカリキュラムが変わらないのであれば、どちらでも変わらないと思う。 ・義務教育学校はゆりのある教室面積とのことだが、原小学校の教室面積が分からないので、比較できない。 ・自宅から、小学校は義務教育学校より原小が近いが、中学では西の原中より義務教育学校の方が近い。中学からの編入が可能なのか知りたい。それによって希望するか否かも変わってくる。
4	学童施設も欲しい。
5	開校時にはもう子供が小学校2年生で、1年乗越えたところにまた環境を変えるのは難しいと考えた
6	希望しない理由 ・小中が同一校舎(敷地)となることで、高学年(中学生等)による小学低学年へのイタズラの発生などが懸念されるため。 ・原小よりも遠方になり、車道と分けた通学路も整備されておらず通学時のリスクが高まるため。
7	印西市に転入してきて間もないので、進学先の選択肢や各校の特色がわかる資料などがあれば助かる
8	原小学区(道路を挟んで反対側は東の原3丁目の草深エリア)在住です。 東の原1から3丁目が基本的には対象とのことですが、どうやって学区の線引きをしていくのか大変気になっています。 娘には東の原義務教育学校に是非通わせたいと思っているのですが、我々も含め学区外入学を受け入れすぎると東の原義務教育学校も生徒数がパンパンになってしまわないか大変心配しています。 (原小が道路を挟んだ所にグラウンド、次々とプレハブ校舎建設みたいな事が東の原義務教育学校にもおきないでほしいです) ここで書くことではないのですが、中学校の問題も結構重要かと思います。(西の原中学校も完全にキャパオーバーですよね?東の原義務教育学校が出来ますが、またプレハブ校舎を建てる事しか市はしないのでしょうか。)
9	現在在住の場所は、原小の学区であるが、校庭が小さくなったり、道路を挟んだ所に第二校庭を作ったり、原小に子供を通わせることに抵抗があった。 しかし、東の原義務教育学校の話が出て、多いに期待しているが、学区は東の原1から3丁目を予定しているとのこと、その学区区分に疑問を感じている。具体的にそれらの南側の草深地区が何故学区検討されていないのかということである。 その辺り検討いただきたいと思います。

自由意見(原小学校区)

10	小学校は学区内の小学校へ通学、中学校は西の原学区内だが少し離れるため東の原義務教育学校への選択肢も考えています。
11	本来のあるべき姿に整備していただきたい。 現在の通学希望者のみを(仮称)東の原義務教育学校へ通学させることとする条件では、どの程度実際に転校する児童・学生がいるか事前におおよその人数は把握できないと推察できる。 そのため、(仮称)東の原義務教育学校の学区にお住まいの児童・学生は転校を強制すべきだと考える。 学校を新設後に児童・学生の転校が少なく必要性が疑問視されることや税金の無駄遣いにならないためによく吟味していただきたい。 その上で他転校希望者については受入児童・学生の予定人数に達するまでは転校希望を受け入れることとすればよいと考える。 最後に、転校に際し学校教材・制服等は各ご家庭において準備し直す必要がないように取り計らうべきであり、市が負担するべきだと考える。(市・学校が指定する転校時に新たに必要なものに限る)
12	小学校は原小学校、中学校からは東の原義務教育学校に行く予定なのですが、前倒しで東の原義務教育学校に通い出す明確なメリットがあれば、通うこともありえます。
13	大切な思春期、予想のつかない環境だと心配。
14	小学校は現況の原小学校通学希望で、中学校は新設校に通学希望です。(第一子、二子共)
15	原小学校の過密具合で決めたいです。
16	中学生になると制服はありますか？ 私の周りの方々も制服希望しています。
17	原小学校の方が家から近い為、可能であれば、小学校卒業後、中学課程から新設校移動を希望しています。
18	開校時には既に一人目が小学生になっているため。現在乳児の二人目は通わせる可能性がありますますが、原小学校のパンパン具合で判断します。親としては、授業のみならず、昼休みの時間の外遊び含めたトータルの学校生活を楽しめるところを重視したいです。
19	現時点では近い原小学校かなと思っていますが、近くに住んでいる友達の状況によって変わると思います。 また、中学校への距離はどちらも変わらなそうなので、そこはまだ未定です。
20	進捗状況を逐一報告くださり、ありがとうございます。 超大規模校への対応、大変かと思いますが、印西市の対応にはいつも感謝しかありません。 もし可能でしたら、子どもたちの教育用タブレットをiPadにしてもらえると嬉しいです。
21	住んでいる場所から、既存校への距離がかなり近いこと、新設予定の校舎への距離と通学路の交通量やリスクを踏まえると新設校通学へのメリットがない。
22	自宅から徒歩30分は遠い 幹線道路沿いで、通学の安全面に対し不安がある
23	現在高花小学校に行っているのですが、このまま友達の多い船穂中に通いたいです。
24	やることが今更で遅すぎる。 もっと予測して考えてほしい。

自由意見(原小学校区)

25	近くに小学校がある為、子供の安全の為にも近所の小学校を選択します。 しかし、中学新一年生時も選択可能なら本人の希望を聞いて義務教育学校を選択したいです。 建設予定の学校は英語やITに力を入れたDX教育とありますが、どこの小学校、中学高に通っても同等の教育を受けられないと不公平だと思います。 親ならばよりよい教育現場に子供を預けたいものです。
26	中学校に入るタイミングでは希望するかもしれない。
27	11年度に新設予定という事で、今のところ原小学校に入学し途中で転校という形になるとは思いますが、新設の学校に希望者が殺到した場合、どうするのが気になりました。新設の学校の方が基本方針(案)をみる限り教育内容、環境等が良い印象を受けたので皆さん転校を希望するのではないかと思います。現行の小中学校と新設の学校の教育内容、環境等を同じレベルにした方が良くはないでしょうか。
28	通学距離が伸びると、原小学校の学区を確認して都内から引越しをしているため、希望しません。
29	新設校が既存の学校とどのような点が違うのかまだ具体的にわからないので、まだ決められていない。 いまの学区内(原小学校)からどのくらいの子が新設校に行くことを考えているのかなどを知りたい。
30	原小学校がとても近いのでそちらへの登校を希望します。中学校からの入学も可能だったら検討したいです。
31	第2子が新1年生になる年に義務教育学校が開校予定です。第1子は既に原小学校に通学していると想定され、1子と2子が別の小学校に通学しているのは行事や手続きの関係で難しいと思われ、それならば2人とも原小学校に通ってもらおうかと思います。
32	小学校の途中からの転入学になるため、本人が通いなれた学校を選ぶと思っています。 開校時は小学生なので、一貫校とはいえ、中学校からの入学が可能なのであれば、検討します。
33	東の原1丁目ー3丁目の児童とするのではなく、距離で考えて欲しい。
34	原小も新設校も差別化がないようにしてほしいです。
35	距離を考えると義務教育学校に行くよりも原小学校の方が近くて安全なので無理に変えるつもりはない。
36	本来の学区は原小学校ですが、学区外の小学校へ通っています。 希望するかしないかの選択肢しかなかったため希望するにしましたが、本人は学区外の小学校からあがる中学校へ行くか、義務教育学校へ行くかまだ悩んでいる状況です。
37	正直、未定ですが気にはなっています。 中学校に上がるタイミングで義務教育学校を選択できるのであれば学校までの距離や小中一貫校の内容等をしっかり把握した上で最終決定したいという思いがあります。
38	下の子が令和6年生まれで2歳差ですが、同じ学校に通わせたいと思っています。宜しく願い致します。
39	小学校は現状の原小のままが良いが、中学は新設される東の原の中学校を希望する。
40	現在弾力的運用を利用している為、中学校も引き続き制度を利用させてもらいたい。
41	現在スクールバスを利用して学区外通学をしています。東の原地区に新しい学校ができることにより、本来の学区で通学できるようになるのが望ましいです。

自由意見(原小学校区)

42	通学見込人数によって変更の可能性があります。 グラウンド広さや体育館等設備の使用頻度が十分確保されないようでは意味がないので、
43	東の原3丁目エリア横の草深エリアに住んでいる者です。この草深エリアも新学区に入れていただきたいです。
44	2人目(令和4年生まれ)に関しては義務教育学校を選択予定です。
45	なんとかあと一年早く作って欲しいです。 元々下の子が一年生のタイミングにできると聞いていたのに、一年謎に伸びてしまい下の子が2年生になるタイミングで義務教育学校ができる予定となっています。 東の原一丁目の端の方なので、原小学校まで子供の足で片道25分ほどかかり、夏の炎天下などは辛い状況です。 せめて小学校の方側だけでも一年早く作ってほしいです。
46	西の原中学校よりも近いので、出来れば義務教育学校に通いたいです。
47	東の原よりの草深なので、西の原中になると遠くなってしまうので、義務教育校にいけると嬉しい。 第1子が中学1年、第3子が小1のタイミングなので一緒に学校もいいと思うが第2子は小5のタイミングなので友人関係も考えたい。
48	我が家の住所は草深ですが、自宅の周り3方面が東の原三丁目に囲まれている地域です。我が家の道路をひとつ挟んだ遠いお宅が新学校対象なのに、我が家は原小学校&西の原中学校区域になるのはおかしいと思います。
49	中学へ上がるタイミングでの転校を希望
50	原小学校に通学中です。 草深地区のため、中学は西の原中学が学区となりますが、原3丁目との境のため、西の原中学までは遠く、中学1年生となる年から新設の義務教育学校への通学を希望します。
51	中学生から通学希望
52	人数が多すぎることに不安を感じていたので新設校の設立は大変ありがたい。
53	新設時は中3なので、友達や部活の状況により西の原中のままかもしれません
54	中学校から東の原を利用できたらと考えています
55	開校時、中2で残り2年なので、そこからの転校は考えにくい。
56	まだ先の話なので、検討中ではありますが、新設校に通うメリットや子供の友人達の状況を踏まえて決めたいと思っています。
57	現在 特別支援級に在籍 通学は希望したいが、受け入れ態勢や今後の動向や本人の納得で決定したい

自由意見(原小学校区)

58	正直なところ、わからないというのが答えです。近さで言ったら原小学校ですが、入学までにどの程度全校数が膨らむのか分からない。且つ、子どもの成長度合いが掴めない、が理由です。 もしかしたら小学校は原小学校かもしれませんが、中学校は新設校に行かせたいと思っています。 でも、新たに新設してくださることはとても有り難いです。子どもの教育環境を真剣に考えてくださり、ありがとうございます。
59	中学校から新設校に進学したい。
60	草深地域で原小学校区域ですが、ギリギリ義務教育学校区域の境目な場所の為、決めかねております。
61	中学校は簡単なものでいいので制服を採用して欲しいです。
62	開校時新5年生です。小学校は原小学校の方が近く、中学校は義務教育学校の方が近くなる為、中学校からの通学を希望したいのですが、カリキュラムの内容として、5年生から転校するのが良いのか、中学校からでも変わらないのかが知りたいです。
63	新設校が出来るタイミングが中学三年生のため、その時点での転校は難しいと思います。進路フォロー等が不明です。
64	早めに対応が必要だった事案だと思う。もっと早い段階でこの計画を進めてほしかった。
65	中学校課程から西の原中と選択が可能かどうかでまた選択肢が変わってくる可能性はあります。
66	小学校は原小のままでいいが、中学校は自転車ではなく徒歩通学の地区なのと少し距離があるので、中学校からで選択できるのであれば近い東の原義務教育学校を希望したい。
67	現在のスクールバスが継続して利用できるのであれば義務教育学校以外の学校への通学を希望している
68	原小学校から義務教育学校へ移った場合の保護者役員についての質問です。 原小学校では、事務局などの役員を行うとその後の10年役員免除や、6年間に1回は役員をするというのがありますが、原小学校で事務局や役員をしていた場合、新しい義務教育学校になっても、役員をやったこととしてカウントされるのでしょうか？ それとも、義務教育学校に転校した場合は、再度役員などを行う必要があるのでしょうか？ 既に役員をしている場合については、その点を考慮していただく対応を、考えていただけるとありがたいです。
69	通学距離および時間が増え、小学一年生の子どもには負担になると考えたため、通学を希望しません。 小学生高学年以降においては、本人の希望も聞きながら対応可能と考えます。